
おおさか環境ネットワーク会議レポート
第６回
日時 令和元年11月21日（木）18：30～20：00

会場 環境局第 2 会議室（あべのルシアスビル 12 階）
参加者 10団体11名

第６回目は、ＥＣＯ縁日でのプレゼン会についてふり
かえりを行い、次に向けた方向性について話し合いまし
た。
【会議要旨】
■プレゼン会広報について
・各区へはチラシ、各小学校へはチラシデータ送付。
・区においては、手続き方法が異なっている。
・広報周知については、2か月前が望ましいことが分
かった。

■プレゼン会当日について
・参加者について、1回目4名、2回目7名、3回目10名
だった。
・プレゼン会の対象となる人の参加はなかったようだ。
・ECO縁日の出展者らしき関係者からたくさんアドバイ
スをもらったことが良かった。
・他の団体の発表を聞いて、グローバルとローカルの違
いを感じた。

■次にむけて・・・
昨年度の「山田くん家のグリーングッドな一日」、今年
度の「プレゼン会」と開催してきたが、活動を地域に広
げるためのターゲット層にアプローチすることができな
かったことから、次年度の方向性について話し合った。
・ターゲット層は忙しい人が多いので、来てもらうより
こちらから出向く必要がある。
・地域のキーパーソンを見つけてそこから広げてもらう。

■次回の開催日程
第７回 1月20日（月）18:30～

＠大阪市環境局
（あべのルシアス）
12階第2会議室

○今後のネットワーク会議について

レポート作成＊環境事業協会・ネイチャーおおさか共同企業体

・パンフレットを充実させ、PCで見れるようにする。SNSで発信する。
・区の広報誌にネットワーク会議の情報を載せてもらう。
・学童保育で実施できないか。→学童の運営等（予算など）を確認する必要がある。

■次回までに
①学童保育“いきいき”に関してヒアリング
②プレゼン会の案内時に興味をもっていただいた区へヒアリング
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